

L'ALBA-TCP coordonne des actions contre les agressions médiatiques contre Cuba



Caracas, 16 juillet (RHC) L'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique- Traité de Commerce des (ALBA-TCP) a organisé une réunion de représentants des médias publics pour élaborer des stratégies face aux attaques médiatiques contre Cuba.

Dans des déclarations diffusées par la télévision vénézuélienne, le secrétaire exécutif de ce bloc, Sacha Llorenti, a réaffirmé le soutien de l'ALBA-TCP au gouvernement et au peuple cubains face aux récentes tentatives de déstabilisation fomentées par les États-Unis.

Le président de cette entité a condamné les agressions médiatiques perpétrées à travers les médias et les réseaux sociaux, visant à créer le chaos dans la nation caribéenne afin de justifier une intervention humanitaire.

Llorenti a averti que Cuba subissait la même tactique que celle appliquée précédemment dans des pays du bloc comme le Venezuela, la Bolivie et le Nicaragua, dans le cadre de la stratégie états-unienne pour renverser des gouvernements souverains.

À cet égard, le Secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP a condamné la cyber-attaque perpétrée depuis le 11 juillet dernier contre le site Web du Ministère des relations extérieures de Cuba, qui a donné lieu à de faux accès en grand nombre et compromis l'intégrité de ses serveurs.

'Le message est d'un soutien total et d'un travail permanent pour contrer ces attaques', a-t-il souligné en insistant sur l'objectif d'élaborer des stratégies communes à partir de l'entité intégrationniste pour contrer ces menaces.

Dans un communiqué récent, le mécanisme d'intégration a dénoncé la campagne de discrédit et les actions visant à provoquer une explosion sociale, afin de justifier une intervention extérieure dans l'île.

L'ALBA-TCP a en outre dénoncé la position de Washington consistant à renforcer le blocus économique, commercial et financier criminel et inhumain contre l'île, au milieu de la pandémie de Covid-19.

'L'Alliance rejette toute tentative de déstabilisation politique contre Cuba et exige la levée immédiate de toutes les mesures coercitives unilatérales appliquées par les États-Unis', a souligné le bloc intégrationniste.

Il a également condamné les actes de violence fomentés et exécutés par des éléments criminels, y compris les attaques contre la population et les forces de l'ordre.

L'ALBA-TCP a également réitéré sa reconnaissance pour la contribution de Cuba à la réponse à la situation pandémique et a salué la coopération médicale de l'île au profit de dizaines de pays, en tant qu'exemple de solidarité internationale.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264102-lalba-tcp-coordonne-des-actions-contre-les-agressions-mediatiq-ues-contre-cuba>



Radio Habana Cuba